## LA GOTA FRIA

## HOLANDA: CON 5.000 MUERTES DULCES, LA EUTANASIA SE INTRODUCE DE HECHO

Cinco mil enfermos, ancianos y hasta niños, han sido víctimas en los últimos doce meses de la eutanasia, que se presenta ante la opinión pública bajo el edulcorado eufemismo de muerte dulce o muerte digna.

En Holanda se quita actualmente la vida a los

me del semanario milanés *Il Sabato*, que da cuenta de esta situación.

La sociedad holandesa permanece inerme, mientras la Iglesia católica y la Asociación Protestante Evangélica defienden la vida y condenan la eutanasia dura que se practica, recordando a los creyentes que "la vida



La vida que refleja la plaza del Dam, de Amsterdam contrasta con las cifras de los llamados casos por *muerte dulce*.

niños afectados de una enfermedad que no le permitirá llegar a los veinticinco años; se quita la vida a los que padecen esclerosis de placas, sea cual sea su edad; se quita la vida a los ancianos con disturbios seniles. Existe un documentado infor-

es un don de Dios", y a los agnósticos que "es algo que trasciende de nosotros mismos". La oposición a la eutanasia legalizada se configura en un sindicato de enfermos, y en varios profesores de la Universidad de Nimega.

#### FE DE ERRATAS

En la página 4 de nuestro último número se deslizó una errata, que deseamos rectificar. Aunque el buen sentido de nuestros lectores la habrán salvado, cuando

titulabamos "La Junta de Comunidades y Corporaciones locales promocionarán emisoras de radio ilegales" queríamos decir, en presente, no en futuro "... promocionan...".

### Defender la región, promocionar sus empresas

Una de las formas obligadas para los podeautonómicos defender la región, es promocionando sus empresas. Es cierto que la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha tiene diversos caminos de avuda al empresario Sodicamán, regional: Gran Area de Expansión Industrial, subvenciones por la creación de nuevos puestos de trabajo, etc. Pero la manera más directa, duradera y saneada es la de encargar sus trabajos -en igualdad o similares condiciones- a empresas castellanomanchegas.

No se distingue en este aspecto la Junta de Comunidades. Por ejem-

plo, la mayoría de sus publicaciones lleva pie de imprenta de Madrid. Y si, en circunstancias muy excepcionales, este proceder podría estar justificado, la norma debe ser barrer para casa.

El último ejemplo de este mal ejemplo nos llega de la Consejería de Economía y Hacienda. El Boletín Estadístico n.º 1, diciembre de 1986, se ha impreso en Móstoles. En blanco y negro, no encontramos ninguna razón—y si la hubiera, nos gustaría conocerla— para no haber realizado esta publicación—elogiable en su contenido— en Castilla-La Mancha. Para eso están sus empresas gráfi-

# UNIVERSIDAD AÑO 2030, SEGUN D'ENTREMONT

El sociólogo Alban d'Entremont ha elaborado un *Test del humanista* que trata de fijar la interpretación de las grandes magnitudes y procesos de la Humanidad.

La primera de las preguntas es la siguiente:

¿Cuál de estas carreras habrá desaparecido de los planes de estudio de la Universidad en el año 2030?

- a) Filosofía.
- b) Periodismo.
- c) Ciencias sociales y políticas.
  - d) Informática.
  - e) Geografía e Historia.
  - f) Ciencias biológicas.
  - g) Pedagogía.

Curiosamente, y en contra de lo que podría

esperarse, la solución de d). Es decir, según el citado autor francés, en el año 2030 la disciplina de informática no aparecerá como carrera en los planes de Estudio Universitarios.

A la hora de encontrar una justificación a esta respuesta, cabe atribuirla a que los valores perennes sobreviven a la tecnología o a que la informática será tan usual como la actual máquina de escribir convencional y no será necesario estudiarla como carrera en una Universidad.

Esta es una opinión, pero ¿cuál es la suya?